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余额宝升级就真的好吗 其实并不一定

余额宝升级就真的好吗?近期，支付宝在官微宣布，将对余额宝进行升级，意味着
不再限购。一时间小伙伴们纷纷选择升级，但把余额宝升级就一定好吗?其实并不
一定。

最近支付宝在官方微博宣布，从5月4日开始，将对余额宝进行升级，升级后将新增
两只货币基金用于分流，分别为博时、中欧基金公司旗下各一只，从5月4日零点开
始会逐步向用户开放，减少用户购买余额宝，从而减小金融风险，大家也终于可以
不用每天9点抢余额宝了!

但这里有个特别要提醒的规则：余额宝、博时现金收益货币A、中欧滚钱宝货币A三
只货币基金，只能选择购买一种。所以点击【升级】的同时，就相当于把余额宝的
资金转入了其他两只基金，你选择的其中一只基金中。

升级就真的好吗?

其实升级后主要看3个方面，一是收益，二是权益，三限购问题。

1、余额宝升级后的【收益】

由于新增两只货币基金，那么这三只货基就有不同的收益高低。有可能你升级之后
，余额宝的收益更高，两外两只收益更低，也可能升级后买的博时、中欧这两只更
高。所以，不一定升级就是好的。

2、余额宝升级后的【权益】

点击升级，就意味着让大家把余额宝的钱转到了博时和中欧这两只新货基里。但大
家有没有想过，这两只新基金能享受到和余额宝一样的权益吗?比如之前还能用余
额宝购物消费，升级之后还能吗?之前能用余额宝还花呗，手机充值、水电煤缴费
、甚至还信用卡都没问题，两只新基金也可以吗?如果没有这些权益，那我升级岂
不是被坑了?

这一点大概不用担心，因为升级后的权益和余额宝是一样的。

3、余额宝升级后依然限购

是的，把余额宝升级后，新买的两只基金都不限购，也不限量，大可放心想买就买
，但要注意的是，余额宝依然限购，想换回去?恐怕不可能了。但似乎也没必要换
回去，换回去也只是一个收益高低问题。
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余额宝里点击【转入】就能看到

总结：

如果博时现金收益货币A、中欧滚钱宝货币A这两只货基收益更高，那么升级肯定更
好。

如果新增的两只货基收益都比余额宝低，那也是升级好，就算余额宝收益高能高到
天上去？而且这两只货基不限量不限购，权益还等同余额宝，消费支付完全没问题
，想买就买想赎回就赎回，何必再执着于一个余额宝不放，除非你是千万富翁余额
宝的钱花不完。

为何宣布升级，让大家买另外两只货币基金?

今年年初突然宣布限量限购，过了4、5个月又突然放开限制，可能很多小伙伴还不
了解背后。原因是因为余额宝【吃得太多】，资金量目前已超过1.6万亿，占了整个
货币基金市场的将近25%，臃肿到让人害怕，一旦出现金融风险，多少人受牵连不
得而知。而推出升级服务，就是为了【减肥】——分流，把余额宝的资金通过升级
的用户，一点点分给另外两只货币基金，降低自己金融风险，同时减小监管压力。

以上就是余额宝升级就真的好吗的相关介绍，更多金融知识请关注品存理财网。
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